

## Arreglos en el acceso principal e iluminación en La Paz

Escrito por Administrador  
Domingo, 12 de Mayo de 2013 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos12052013|width=215|height=161{/besps}

Con motivo del Centenario de Roque Pérez, continúan las reformas en nuestra ciudad. Actualmente, personal municipal colocó 2 grandes canteros en el acceso principal, sumando al hermoseo del mismo. Además, se está restaurando la cabina allí ubicada, la cual tendrá como finalidad funcionar como puesto turístico.

También se construirá un monumento del Centenario; el muro tendrá 4 metros de alto y 6 metros de ancho, en el centro de este irá calado el partido de Roque Pérez y, a cada lado, un brazo realizado en cemento; dando la idea de sostén del muro. Están a cargo de este proyecto, impulsado por la Municipalidad, el arquitecto Gustavo Sbocci, los artistas Martín y Nicolás Sampallo, y Laura Servin.

Por otro lado, dieron inicio las obras de iluminación de un tramo del camino hacia La Paz, precisamente conocido como bajada a La Paz, y que se extiende desde la ruta nacional N° 205, hasta la curva en la cual está ubicada la escuela N° 4.